

ニコニコ通信



園庭の桜の木も花の蕾が大きくなり、春を迎える準備をしています。いよいよ、さくら組は卒園して小学校に進学し、また他のクラスはそれぞれに進級し、新しい希望に満ちた春を迎えます。この1年間での体験を通して子どもたちは大きくなりました。みんなそれぞれにできることがたくさん増え自信にもつながっています。そしてクラスの仲間と暮らす中で、できなかったときも友だちに励まされ、もう一度あきらめず挑戦することや、相手の気持ちになって考え、許したり、また悔しい気持ちや怒りの気持ちを覚えたことも、これからの子どもたちの成長にとって大切な糧になることでしょう。

お知らせとお願い

《ひなまつり》3月3日(水)

2月から本園玄関にお雛様を飾っています。子どもたちもお雛様づくりに夢中です。

《海清寺へ出かけます 4、5歳児》3月10日(水)

ポン菓子をつくってもらったお礼に海清寺に出かけます。座禅もできるかな。

《お別れ会/進級式》3月26日(金)

それぞれ次のクラスへ進級する期待で、子どもたちはわくわくしています。新しい担任の先生の発表もあります。

《卒園式/保育証書授与式》3月27日(土)

今年も新型コロナウイルスの感染拡大が収束していないため、5歳児のみ、また参加いただける保護者を1名に限定します。詳しくは別途、お手紙でお知らせします。

《今月の予定》

1 月	
2 火	
3 水	ひなまつり
4 木	
5 金	
6 土	
7 日	
8 月	
9 火	卒園式前撮り
10 水	海清寺
11 木	
12 金	
13 土	
14 日	
15 月	
16 火	
17 水	フランク先生あ・そ・ぼ
18 木	
19 金	
20 土	
21 日	
22 月	
23 火	
24 水	
25 木	
26 金	お別れ会、進級式
27 土	卒園式
28 日	
29 月	進級日
30 火	
31 水	

しずく(0歳児)

暖かい心地の良い日は園庭へ遊びに行きました。よーいどん!と追いかけて、築山を登り降り、砂のごちそう作り...等、思い思いにお気に入りの遊びを見つけ楽しんでます。3月のひなまつり製作では障子紙を使った染め紙や手形スタンプ、お花紙遊び等、様々な素材から感触、音、色の変化に触れ気づきが見られました。しずく組もあと一か月!健康に楽しく過ごせたらと思います♪

わかば(1歳児)

日が射すと暖かくて子ども達も元気いっぱいに過ごしています。園庭では、タイヤやフープを使った電車ごっこ、砂場でままごと等好きな遊びを楽しんでいます。また、友達のしている遊びの楽しそうな雰囲気誘われて「なにしているの?」「僕も!私も!」と言ったり、名前を呼んで積極的に関わろうしたりする姿も増えてきました。今月も子ども達のやってみよう!一緒に!という思いを大切に過ごしていきたいと思います。

もも(2歳児)

友だちが楽しいと思う事は何でも一緒にやってみよう子どもたち。「何してるの?」「一緒に遊ぼう」と楽しそうな会話が聞こえてきます。ムックリくまさんと友だちと元気に追いかけてこしたり、家族ごっこで「私ママね」「僕ワンワンね」とごっこ遊びを楽しんだりしています。4月からは、たいよう組。「次黄色い帽子だよね!」と今からワクワクしています。最後の一カ月も笑顔いっぱい楽しく過ごしたいと思います。

たいよう(3歳児)

温かいお日様が見られるようになり、過ごしやすい気候になってきましたね。お外では引き続き大縄や綱引きに夢中になっていて、元気いっぱい身体を動かして遊んでいます。室内では、広くお部屋を使い遊ぶのが好きで、線路を作り電車を走らせたりカブラでお友だちと協力して遊ぶ姿が見られます。3月はひな祭り!玄関に飾ってある雛人形を見てすでにワクワクです。楽しい1カ月になるように製作等一緒に楽しんでいこうと思います。

みんなおおきくなった
みんなおおきくなったよ

すずらん(一時預かり)

今年度の登録は終了しました。

そら、さくら(4、5歳児)

友だちと一緒に協力して開店したお店屋さんごっこは保護者の方々に来て下さり、楽しいやりとりや笑顔をたくさん見ることができました。本園に戻ったさくらぐみは卒園・入学を迎える自分たちに自信を深めています。そらぐみはさくらぐみから学んできたことを風水園に来たいようぐみに優しく伝えようとしています。ここで出会ったすべてに感謝してそれぞれの新たな出発に期待しながら残りの毎日を大切に過ごしたいと思います。

園庭開放◎ 現在、中止しています。
絵本貸出 来年度、再開予定です。
子ども図書館 しばらくお休みします。
避難訓練 安全点検は毎月実施